



# 葛飾中だより

11月号

令和7年11月発行

〒344-0123 春日部市永沼 2250-1 TEL 746-0002/FAX 746-5260

生徒総数505名 全学級数17学級 URL <http://www.schitnet/kasukabe/jhkatsushika/>

**学校教育目標「自ら考え実行する生徒」スローガン『笑顔と思いやりあふれる 夢 実現 葛飾中学校』**

## 「上昇」葛飾中 ~感謝~

校長 松原睦

秋も深まり、朝夕の空気に近づく冬の気配を感じるようになりました。木々の色づきとともに、生徒たちの表情にも充実感と成長の跡が見て取れる季節です。このたび、日本を代表する免疫学者・坂口志文（さかぐち しもん）先生がノーベル生理学・医学賞を受賞されました。日本人として29人目の快挙です。坂口先生の研究は、一型糖尿病やアレルギー、臓器移植など、現代医療に大きな可能性をもたらしました。報道によれば、坂口先生は次のように語っています。「世の中には興味をそそることがたくさんある。お稽古ごとでもスポーツでも、サイエンスでも。興味のあることを大切にして続けることで新しいものが見えてくる。」この言葉は、まさに今の葛飾中の生徒たちに届けたいメッセージです。自分の「好き」や「夢中」を大切にすることが、非認知能力——すなわち、粘り強さ、協働性、自己肯定感など——の育成につながり、やがて「生きる力」として社会を支える土台となっていきます。

さて、9月・10月の葛飾中学校は、まさに“怒涛”の連続でした。体育館・校庭の使用が制限される中でも、バレー部・女子バスケットボール部・バドミントン部・陸上部・男子テニス部が県大会へと駒を進め、市内駅伝大会では男子チームが見事優勝。そして体育祭・廊下や公民館での工夫を凝らした練習による、合唱祭の成功——これらは、先生方の綿密な計画と、生徒たちの柔軟な適応力、そして何より「やり抜く力」によって実現されたものです。そのような中で歌われた各学年合唱、とりわけ、3年生が最上級生のプライドを見せつけてくれた「群青」はブラボーでした！後輩たちに最高のプレゼントを残してくれました。

葛中生にとっての「ウエルビーイング」とは何なのか？競技に真剣に取り組み、歓声を上げ喜びを分かち合う姿。その姿は、まさに「葛中魂」そのものであり、学校という場が生徒のウエルビーイング——心身の健康、社会的つながり、自己実現——を支える場であることを改めて実感させてくれました。

私たちは、こうした経験を「学力」や「生きる力」へとつなげていく教育を、これからも追求してまいります。保護者・地域の皆さんには、今後とも温かいご支援とご協力をお願い申し上げます。



## 【葛中魂！生徒の活躍】

《市内中学校駅伝競走大会 男子優勝！！》

男子チーム 1位・15位・女子チーム 10位・15位

区間賞 男子

1区第3位 2区第4位

3区第1位 4区第5位

5区第1位 6区第1位

区間賞 女子

4区6位



### 《生徒会本部役員認証式及び引き継ぎ式》

10月30日(木)認証式・引継ぎ式を行いました。引継ぎ式では、前生徒会長から、すべての葛飾中生、新生徒会役員、そして葛飾中学校に対して、大変素晴らしい感動的なメッセージが送られました。前役員から新役員へ。先輩方が残した葛飾中の良き伝統を引き継いでいきます。



埼玉県は、11月を「いじめ撲滅強調月間」に制定し、いじめ問題の根絶に集中的に取り組んでいます。いじめを受けていたり、いじめに気が付いたら一人で悩まず相談・通報してください。

日	曜	11月
1	土	
2	日	
3	月	祝・文化の日
4	火	3年生面談(希望者のみ13日まで)
5	水	
6	木	市内音楽会出場(3年3組)
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	1年生授業参観・保護者会
11	火	第3回東部地区学力検査
12	水	
13	木	
14	金	県民の日(学校閉庁日)吹奏楽部アンサンブルコンテスト大会
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	3年生期末テスト
19	水	3年生期末テスト 薬物乱用防止教室 スーパー元気さわやかキャンペーン
20	木	専門委員会
21	金	ふれあいデー(諸活動なし)
22	土	1・2年生諸活動停止(28日まで)
23	日	勤労感謝の日
24	月	振替休日
25	火	
26	水	
27	木	1・2年生期末テスト
28	金	1・2年生期末テスト
29	土	道の駅庄和式典参加(演劇部・吹奏楽部)
30	日	